

白い森小国から

毎年そうですが、1～2月は冬眠です。もちろん、冬眠と言っても本当に仕事休んで家で寝ている訳ではありません。ジムニー遊びが冬眠=お預けなのです。走りたけれど、雪が多くて遊べないのです…(泣)。

文/今修
写真/K-PRODUCTS



日本海側が大雪!!

小さい頃から豪雪地帯に生まれ育った自分です。この冬は嫌気がさしました。

昨年も大雪で、冬の間除雪&排雪を近くの建設会社さんに依頼していたのですが、12月～3月までの除雪費が100万円近くも掛かりました。

さすがに毎年除雪のためだけに100万円の出費は辛い! 会社の設備投資なら仕方ないですが、除雪ですからね。毎年100万円を捨てているようなものです。

だからといって除雪しない訳にはいかないし…色々考えた結果、今年は除雪機を買って自分達で毎朝除雪をやることにしました。

除雪機は高性能で評判のブランド“WADO”を選択し、パワフルな27PSディーゼルエンジン搭載モデルを購入しました。

昨年の12月中旬から降り出した雪は正月の3日間を除いて毎日降り続けました。毎朝最低2時間以上も会社前の除雪作業に追われ、その後会社の裏側駐車場や本舎、それでも自分の家の周りなどを作

業。しかも一晩に降る量が半端な量ではなく、多い日で80cm以上…。幹線道路は一晩中除雪作業車が走りまわっているから、なんとか孤立まで行かない状態ですが、駐車している場所から幹線道路までの除雪作業がとにかく大変なのです。

まあ、雪の量に関わらず、この時期は一般業務とは違う仕事をやっています。その年のレースで走らせる車を作ったり、あちらこちらの展示会や海外出張行ったり…。そして昨年購入したジムニー JB43、なんだかんだと文句を言いながらも、いつの間にか俺の足になっています。約1年間、ノーマルの状態で乗り続けていたので、気に食わない部分はハッキリとしている。最近はその部分に手を入れたくなり始めています。

ノーマルとはいえ、さすがジムニー。やはり悪路は強い。雪道も勿論強いので、そこそこの積雪ならば余裕で走れる。とにかくジムニーにさえ乗り込めば、バンパーまで雪があっても除雪作業なしで動ける。朝の貴重な時間を無駄にすることなく会社に行けるから、今シーズンほど「ジムニー最高!」って思っ

た冬はなかったのです!

これだけ雪道に強いジムニーだからスノーアタックが楽しい訳もわからないではありません。でも、毎日雪と戦っている自分達とすれば極力雪は見たくないのです。調子に乗って雪を押しながらラッセル状態で走っていて、降りよとしたら雪でドアを押されて開かなくなったっていうのが2～3回ありました。

東北の人間ならわかると思うけど、雪が降らないところに住んでいる人には想像もできないでしょうね。

大雪に付け加え今年は寒い! 異常に寒い!!

夜寝ていても布団から出ている部分、頭とか耳とかが冷たくて朝方起きる時もあります。今住んでいる家がボロイせいもありますが、この前は浴槽に残っていた僅かな水が凍っていました。家の中でアウトドア気分…良いのか悪いのか!?

そこで、小学生以来だけで子供の頃よく履いていた厚い靴下(スキーをやる時とか



俺のJB43は毎朝こんな姿です! 玄関からクルマまで行くのにひと苦勞…。そして、クルマに積った雪を落すのもひと苦勞…。さらに、落とした雪が邪魔で乗るのにもひと苦勞…。とにかく毎日大変です。

毎朝の除雪作業ですが、分かりますかね? 2台目と3台目の間に腰まで埋りながらジムニーの雪を落しているスタッフの姿が。これが毎日続くのです…。

履くやつ)をドン・キホーテに行って、3足600円で3セット購入。さらに、ゴム長靴をモアモアの裏起毛が付いているちょっと値段が高いタイプに変更しました。大雪と寒さのせいで色々とお費もかさむのです。

こんな寒さが原因となり、普段は起きないトラブルも数件発生しました。

JB23のオーナーさんから電話がかかって来て、「マフラーから白煙が出てオイルの燃えた臭いがするんです。そこで慌てて近くの整備工場さんに行ったら「こりゃ～エンジンダメだな! エンジン載せ換えだ!」って言われたんです。まだ距離もそんなに走っていないし…。本当にダメなんですかねえ?」と本人は物凄く落ち込んでいる様子。取りあえず電話越しなので一つ一つどんな状態なの



スノーアタックしている訳じゃないですよ! 自宅前から幹線道路まではこんな状態です。まあ、ジムニーだから出来る技ですよ! 「ジムニー最高!!」。



対面通行の道路も雪で一車線状態です。道路脇には除雪した雪と積もった雪で電線も埋りかけている。雪で見えないですが両脇に民家があるんですよ!



除雪した雪がとうとう電柱の高さを超えました! ちなみにこの山、実はジムニーが止まっている所から2m以上も地面が低いんですよ!! 雪など見たくない…という気持ち分かって頂けますかね?



自宅横ですが屋根の雪も落ちるようになっていたので、1週間もしないうちに窓がふさがってしまいます。そのために窓には囲いが必要なんです。



除雪機を使っただけの作業ですが、この状態にするまでは1時間以上はかかります。綺麗に除雪した後から次々と雪が積もっています…。チクショ～